

# NGO

## Dandim 0824/Jember Apresiasi Kegiatan Babinsa Koramil Safari Ramadhan Tadarusan Keliling Mushola

Siswandi - [JENGGAWAH1.NGO.WEB.ID](http://JENGGAWAH1.NGO.WEB.ID)

Apr 7, 2023 - 18:00



JEMBER – Kreasi Babinsa dalam melaksanakan patrol wilayah memang memiliki banyak kreasi, bahkan ada yang berkeliling wilayah dengan melaksanakan Tadarusan (Membaca Al Qur'an) keliling Mushola di Bulan Ramadhan 1444 H ini, ini sebuah contoh kreatif yang dilakukan oleh Babinsa Jenggawah Kecamatan Jenggawah Kabupaten Jember Koptu Supandi.



Seperti yang tampak pada foto adalah Koptu Supandi saat melaksanakan tadarusan bersama ustad Nurhasan di Mushola At Taqwa Dusun Langsepan RT. 003 RW. 004 Desa Jenggawah.

Menurut Ustad Nurhasan, kegiatan Babinsa seperti ini sangat baik sekali, apalagi dibulan Ramadhan yang penuh berkah, sekecil apapun ibadah kita akan dilipatgandakan pahalanya oleh Allah SWT, dengan kegiatan yang dilaksanakan ini tentunya akan semakin menambah rasa kebersamaan masyarakat dengan TNI.

Danramil 0824/25 Jenggawah Kapten Inf Pranoto, dalam wawancaranya pada Jum'at 07/04/2023 menyatakan bahwa kegiatan tersebut dilakukan oleh Babinsa dengan keliling Mushola dan masjid diwilayah Desa Binaannya, dan kegiatan ini sangat saya dukung sebagai bagian dari upaya menjalin rasa kebersamaan dengan masyarakat.

Kegiatan tersebut memiliki nilai kedinasan dan nilai ibadah yang sangat baik sekali, dalam mendukung pelaksanaan tugasnya, melakukan pembinaan territorial. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso sangat mendukung dan sangat mengapresiasi, kegiatan-kegiatan kewilayahan seperti ini, Babinsa dengan kompleksitas tugasnya diwilayah, memang harus memiliki daya kreatifitas, harus inovatif dalam mengimplementasikan tugas dan tanggung jawabnya.

Sebagai representative dari keberadaan TNI, Babinsa yang berbuat baik tentunya akan menambah simpati masyarakat terhadap institusi TNI, serta memantapkan kemanunggalan TNI-Rakyat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)